

Communiqué de presse

Madrid, 18 juillet 2023

Manuel García del Valle nommé nouveau Directeur Général d'Inetum Iberia & LatAm

Inetum, leader européen des solutions et services numériques, annonce la nomination de Manuel García del Valle en tant que membre du Comité Exécutif et nouveau Directeur Général d'Iberia & Latam. Sa nomination fait suite à la retraite de Carlos Muñoz, l'actuel directeur général de l'entreprise en Iberia & Latam, qui accompagnera Manuel García del Valle, avec le Comité de Direction, pendant la période de transition pour assurer la continuité.

Manuel García del Valle rejoint le groupe Inetum avec une solide expérience de plus de 25 ans dans des entreprises leaders du secteur telles qu'Accenture et NTT Data, où il a occupé des postes de direction en Europe et en Amérique latine. Il intègre l'équipe de direction exécutive du groupe Inetum.

Manuel García del Valle est diplômé en économie et administration des affaires et possède une vaste expérience dans le développement des affaires, la transformation organisationnelle et la gestion d'équipes multiculturelles au sein de grandes organisations. Ses autres qualifications incluent le programme IMD Global Leadership et un Master en gestion de la qualité pour les entreprises de services de l'Université CEU San Pablo.

Jacques Pommeraud, Président et CEO du groupe Inetum, remercie Carlos Muñoz pour « son engagement, son leadership et son impact positif sur l'organisation. Sous la direction de Carlos, nous avons atteint des étapes importantes telles que l'intégration réussie de nombreuses entreprises au cours des 25 dernières années, en particulier IECISA, qui a permis à notre groupe de devenir le numéro 3 du secteur technologique en Espagne ». Il souhaite la bienvenue à Manuel García del Valle : « Avec son expérience et ses nouvelles perspectives, nous attendons avec impatience la croissance et le succès sous sa direction. Le Comité de Direction le soutiendra dans la poursuite de nos initiatives clients et employées. Ensemble, nous envisageons un avenir prometteur pour notre organisation. »

Manuel Garcia del Valle commente : « Je suis ravi de rejoindre le Comité Exécutif du groupe Inetum en dirigeant la zone Iberia Latam, qui occupe une position stratégique au sein du groupe, représentant 40% de ses revenus, avec plus de 10 000 employés. Je suis enthousiaste à l'idée de pouvoir contribuer au développement de notre présence locale, répondre aux nouveaux besoins numériques de nos clients et continuer à construire ensemble une grande entreprise. »

Carlos Munoz affirme : « Au cours des 25 dernières années, j'ai eu l'honneur et le plaisir de construire l'une des plus grandes entreprises de services informatiques en Iberia et Latam. Je tiens à remercier toutes les équipes pour leur engagement et leur professionnalisme. Je suis convaincu que nous avons une base d'excellence pour répondre efficacement aux défis actuels et futurs. Je souhaite à Manuel Garcia del Valle beaucoup de succès dans son nouveau rôle. »

À propos de Manuel García del Valle :

Manuel García del Valle est membre du Comité Exécutif et CEO d'Inetum en Iberia & Latam depuis mi-2023. Inetum est une entreprise de services informatiques et de solutions numériques et un groupe international de 27 000 employés dans 27 pays, avec un chiffre d'affaires consolidé de 2,4 milliards d'euros

en 2022. Avant sa nomination chez Inetum, Manuel a occupé des postes de direction en Europe et en Amérique latine pendant plus de 20 ans au sein de la multinationale japonaise NTT Data. Manuel, diplômé en économie et administration des affaires, a commencé sa carrière dans le conseil stratégique et la transformation informatique chez Accenture. Manuel García del Valle, 53 ans, est diplômé du programme IMD Global Leadership et détient également un Master en gestion de la qualité pour les entreprises de services de l'Université CEU San Pablo.

À propos d'Inetum, Positive digital flow :

Inetum est une ESN agile, une société de services et de solutions digitales, et un groupe international qui aide les entreprises et institutions à tirer le meilleur du digital flow. Dans un contexte de mouvement permanent, où les besoins et les usages se réinventent sans cesse, le groupe Inetum s'engage auprès de tous les acteurs pour innover, s'adapter continuellement et garder une longueur d'avance. Avec son profil de multi-spécialiste, Inetum met au service de ses clients une combinaison unique de proximité, d'organisation sectorielle et de solutions de qualité industrielle. Présent dans plus de 27 pays, le Groupe a réalisé en 2022 un chiffre d'affaires de 2,4 milliards d'euros et compte près de 27 000 collaborateurs dont 10 000 en France.

Pour plus d'information, contactez :

Inetum Group Press Relations

press@inetum.com

Claudine Morel Le-Berre
Chief Communication Officer
Tel.: +33 (0)6 68 01 22 56

Marion Latapy
Group Communications Manager
Tel.: +33 (0)6 60 13 50 71

Inetum sur les réseaux sociaux :

[Facebook](#) / [Twitter](#) / [LinkedIn](#) / [YouTube](#) / [Instagram](#)



inetum.com